



## CARTA VIRTUAL AGOSTO 24 DE 2013 - 197

**Redacción:** Carlos Cortés Caballero

**REUNIONES.** La habitual tuvo lugar esta semana del Colegio Médico; hubo dos temas principales; la “crítica situación del Hospital Universitario, por primera vez no por estrecheces económicas, como era lo usual, sino por otros problemas administrativos. Aunque muchas son las quejas solo menciono algunas de ellas: “Si es en lo físico que los trabajos se realizan a cámara lenta y no se cumple con las fechas acordadas. También se dice entre otras cosas, que los elementos que se compran no son de buena calidad; si es en los catéteres estos no resisten el tiempo esperado; si son drogas como en el caso de las usadas para anestesia no logran dormir profundamente a los pacientes como se esperaría. Que el Comité de Compras no se ha citado para que desempeñe sus funciones; que no existen buenas relaciones entre los gerentes y los subgerentes. Que no se ha nombrado el reemplazo del Dr. Oscar Gómez en la junta, Que la UIS como lo ha hecho desde el comienzo, cuando empezó a usar el Hospital como sitio de práctica, continua sin definir su rumbo en relación con esta Institución a pesar de llamarse Universitario al parecer en su honor; en una palabra que el principal centro de prácticas para los profesionales de la salud no tiene dolientes y lo más grave es que no se observa una solución a la vista”.

El otro estuvo a cargo del colegiado Julio Rafael Bustos especialista en Salud Ocupacional quien fue designado por el Instituto Nacional de Cancerología para que coordinara junto con María Isabel Castro Jiménez “ La prueba piloto para Sistema de Vigilancia Epidemiológica del Cáncer Ocupacional- SEVICA- en Bucaramanga. Este contempla dos módulos: la vigilancia de la exposición (ambientes de trabajo y trabajadores expuestos) y la vigilancia de los eventos en salud (cáncer de posible origen ocupacional y algunas otras patologías relacionadas con los agentes carcinógenos de inte-

rés), por lo tanto son diferentes sectores los que se consideran como fuentes de información para el sistema. El SEVECAO Tiene identificados 66 agentes “carcinógenos”.

También se comentó sobre los programas que está desarrollando la Federación a través de videos y el Simposio sobre capacitación sobre reforma al sistema de salud que se realizará el 30 y 31 de este mes que ayudará a determinar si significa en realidad UN CAMBIO o es la CONTINUIDAD. Se sugirió comunicarse con la Federación para ver si es posible mediante la moderna tecnología, previa cancelación de la inscripción participar desde nuestros sitios de trabajo. La presidenta quedo encargada de buscar esta posibilidad.

**ACADEMIAS.** La de Historia de Santander inició en el día de ayer el Seminario BIOGRAFIA DE LA NACION COLOMBIANA que se repetirá los jueves de 6-8 p.m.; constará de 14 sesiones y tratará de que se comprenda “el sentido que tiene la existencia de una nación de ciudadanos en el concierto de la sociedad mundial de las naciones” como lo expresa el presidente actual Dr. Armando Martínez Garnica. Junto con el participarán otros diez académicos.

La de Medicina, a su vez, que sesiona mensualmente el tercer jueves, en esta oportunidad escuchó la disertación del Dr. Miguel Ángel Alarcón sobre “LOS ALIMENTOS TRANSGENICOS, ENTRE EL RIESGO PARA LA SALUD PUBLICA Y EL MONOPOLIO”, que sirvió de tema para ilustrarnos sobre los químicos, más usados en la agricultura, los efectos nocivos del glifosato, entre otras sustancias.

**LOS RICOS NO PAGAN IMPUESTOS.** “Muchos dudan que la reciente reforma tributaria lleve a una mejor distribución del ingreso en Colombia ,pero si efectivamente se alcanza se hará a costas de la clase media. Proporcionalmente a sus ingresos, los ricos de verdad no pagan impuestos en EE.UU., Inglaterra o Colombia”,Stefano Farne . Elm Tiempo 17/08/13

Stefano Farne . Elm Tiempo sábado 17 de Agosto de 2013

